

STYX

Regie: Wolfgang Fischer

Mit: Susanne Wolff und Gedion Oduor Wekesa



Auf der Berlinale 2018 gefeiert, jetzt in den Kinos: Wolfgang Fischers Film *Styx*, am Puls der Zeit. Rike ist eine erfolgreiche Ärztin. In ihrem dringend benötigten Urlaub will sie allein auf einer Segelyacht von Gibraltar nach Ascension im Südatlantik reisen. Ihr Wunsch nach unbeschwerten Ferien scheint sich zu erfüllen, doch nach einem Sturm schlägt das Abenteuer in eine nicht gekannte Herausforderung um: In der Nähe ihres Schiffes entdeckt sie ein beschädigtes, hoffnungslos überladenes Flüchtlingsboot. Mit Rike sind wir schlagartig mitten drin.

Taglines

Am Puls der Zeit

Packende Reise in die Gegenwart

Eine Frau, eine Yacht, das Meer

Ein Segeltörn mit überraschender Wendung

Medienstimmen

«Styx ist der richtige Film zur rechten Zeit.» **Süddeutsche Zeitung**

«Styx ist unbedingt sehenswert!» **Frankfurter Allgemeine Zeitung**

«Packende Inszenierung, spektakuläre Bilder, ein rundum grossartiger Film.» **Badische Zeitung**

«Einer der wichtigsten Filme des Jahres.» **Medientipp**

«Styx ist ein grossartiger Film.» **Uncut Movies**

«Packend und puristisch.» **Tagesspiegel**

«Eine präzise inszenierte Allegorie.» **Filmdienst**

«In seinem Film "Styx" schickt Wolfgang Fischer eine Einhandseglerin auf eine Atlantik-Reise. Sie träumt vom Paradies. Und landet in der Hölle.» **Die Zeit**